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市長との約束 ２０２４

　私は，「宝の都（くに）・大崎」の実現のため，関係部局との連携
のもと，特に下記の事項について，目標達成に向けて取り組むことを
伊藤康志市長と約束します。

水害に強いまちづくり事業及び吉田川流域治水の推進

吉田川の流域治水を進めるため，国・宮城県・関係市町村・企業・地
域住民等のあらゆる関係者の協働による水害リスクを踏まえたまちづ
くり・住まいづくり，流域における貯留・浸透機能の向上等を模索し
ていきます。

Ａ　達成目標を上回る  ★★★★☆

流域水害対策計画が決定されたことにより，鹿島台地域の最大の懸案
事項である，内水氾濫対策を進めることとなる。
これからは，姥ヶ沢地区への流入を防止するためのブロック化や速や
かな排水をおこなえるよう農地総合防災事業など，具体的に必要な措
置ができるよう，関係機関一体となって事業を進めていきたい。

南の玄関にぎわいのまちづくりの推進

鹿島台地域まちづくり協議会と連携し，「鹿島台駅前通り公園」を中
心としたイベントの開催を行い，駅周辺の活性化を目指します。
また，伝統の互市を関係団体と連携し，出店数が減少傾向にあること
から出店数の増加対策を行ない，互市通りの賑わいを取り戻します。
併せて，旧鹿島台第二小学校の利活用についても，昨年度末からプロ
ポーザルを実施しているので，地域住民の理解を得て，利活用事業者
の選定から契約まで事務の推進を行います。

Ａ　達成目標を上回る  ★★★★☆

 「駅前通り公園」等を利用し，各種イベントを開催し，昨年以上の集
客があった。今後もまちづくり協議会と一体となって駅周辺の活性化
を進めていきたい。本地域のイベントである，互市については，コロ
ナ禍前に戻ったぐらいの来客があり安堵した。今後は減少した店舗数
を取り戻していきたい。また，天候にも恵まれ，「わらじパレード」
についても５年ぶりに実施することができたが，暑さ対策など，今後
の課題として対応しなければならないと感じている。第二小学校の利
活用については，優先交渉権者を決定することができた。

健康で元気なまちづくりの推進

市民の健康維持・増進を図るため，市民検診受診率の向上を目指しま
す。

Ａ　達成目標を上回る  ★★★★☆

総合検診を鎌田記念ホールで実施したことにより，受診率の向上が見
られた。


